

Paslon Araska Memilih Ketua Tim Pemenangan dari Kalangan Muda Enerjik

Rudy kahar - BARRU.JENDELAINDONESIA.COM

Sep 4, 2024 - 17:43



BARRU-Tiga Pasangan calon Bupati dan wakil bupati Sah telah daftarkan diri di KPUD Barru pada bulan Agustus lalu.

Tiga paslon tersebut diantaranya Ulfah-MHG, Ina-Abustan dan Aras-Aska Mappe. Paslon cabup dan cawabup ini telah membentuk tim pemenangan

masing-masing untuk memenangkan calonnya pada pemilihan kepala daerah (pilkada) bulan November mendatang.

Aras-Aska (ARASKA) merupakan paslon yang mendaftar sebagai cabup dan cawabup dihari terakhir sesuai jadwal KPUD Barru mulai tanggal 27 sampai 29 Agustus 2024.

Setelah pemeriksaan kesehatan, Paslon Araska beserta Timnya melakukan rapat pembentukan Tim pemenangan, Mulai pembentukan unsur Ketua hingga Juru kampanye (Jurkam). Rapat tersebut di laksanakan di warkop Fadhil, selasa malam (3/9/2024).

Rapat tersebut di ikuti dari kalangan anggota DPRD yang terpilih kembali maupun baru masuk satu periode serta dari kalangan tokoh dan keluarga dari kedua paslon.

Pada akhirnya hasil rapat tersebut keluar kesepakatan yang di angkat sebagai ketua Tim pemenangan Araska yaitu Arizaldi Aras dari kalangan anak muda yang di anggap representasi, energik dan telah miliki pengalaman tingkat Nasional.

Rapat tersebut dipimpin langsung H. Aras yang di dampingi Aska mappe. Keputusan ketua Tim pemenangan dari hasil rapat koordinasi dari Tim paslon.

Aras Menyebut pada rapat tersebut, "marilah raih kemenangan dengan santun dan saya yakin bahwa pasangan Araska akan mencapai kemenangan karena di dampingi orang-orang hebat dan berpengalaman di dunia politik". Cetusnya

Lebih lanjut Aji aras menitip pesan " Ayo menuju Barru emas sesuai tagline pemerintahan sekarang 'Menuju Indonesia Emas 2045', inilah salah satu Alasan saya memilih tagline 'Barru Emas', Ungkapnya.

Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati ARASKA didukung oleh tiga partai yaitu Partai Gerindra, PPP, dan PAN.

Berikut Struktur Lengkap Tim Kampanye Araska:

KETUA DEWAN PEMBINA : A.WAWO MANNOJENGI

KETUA TIM PEMENANGAN : ARIZALDY ARAS

KETUA 1 : H IKBAL

KETUA 2 : ALIFANDI

KETUA 3 : RUSDI

KETUA 4 : MAHYUDDIN SYAM

SEKRETARIS : AHMAD AMIRUDDIN

BENDAHARA : REZKI ANDRIANI

JURUKAM : ARMANSYAH

JUBIR : HAMKA HAKIM